

## Solidaritätsbotschaft der Teilnehmer und Teilnehmerinnen der 68. Bezirkskonferenz des IG Metall Bezirks Mitte an die Kolleginnen und Kollegen von Constellium in Landau

Zum 31.12.2017 ist Constellium aus der Vollmitgliedschaft bei Pfalzmetall geflüchtet. Seitdem versucht die IG Metall mit der Geschäftsleitung, Lösungen für die Zukunft der Beschäftigten zu finden.

Mehrere Gespräche mit dem Arbeitgeber begleitet von Warnstreiks brachten bisher kein Ergebnis. Jetzt muss der Arbeitgeber die Konsequenzen tragen: Seit Montag, 18.06.2018 wird Constellium bestreikt. Ihr macht Druck für Eure berechtigten Forderungen nach guten Arbeitsbedingungen und fairer Bezahlung – **mit** Tarifvertrag.

Constellium stellt Strangpressprofile im Bereich Automotive, Nutzfahrzeuge und Industrie her. Von der Aufkündigung der Tarifbindung sind neben Crailsheim auch die Standorte in Burg (Sachsen-Anhalt) und Crailsheim (Baden-Württemberg) betroffen. Die Kolleginnen und Kollegen in Crailsheim sind seit Dienstag, 19.06.2018 ebenfalls im Streik.

Die mehr als 160 an der Bezirkskonferenz teilnehmenden Gewerkschafter/innen aus vier Bundesländern (Rheinland-Pfalz, Saarland, Hessen, Thüringen) wissen: Der Kampf für gute Arbeit lohnt sich! Rund 2,3 Millionen Menschen organisieren sich aus gutem Grund in der IG Metall. In Eurem Konflikt habt Ihr die Unterstützung einer starken Gemeinschaft. Ein Angriff auf die Flächentarifverträge bei Euch ist ein Angriff auf uns alle. Für Euren Arbeitskampf wünschen wir Euch viel Erfolg.

Wir stehen hinter Euch!